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La alcaldesa Judith Piquet visitó la nueva Zona 

de Bajas Emisiones del entorno de Puerta de Madrid, 

que ya está a disposición de los vecinos de Alcalá

La alcaldesa de Alcalá de Henares, Judith Piquet, acompañada por la
concejal de Urbanismo, Cristina Alcañiz, visitaron las obras del proyecto de
Peatonalización de implantación de zona de bajas emisiones Fase II en la
Zona Norte del Casco Histórico financiadas con Fondos Next Generation-
EU, que ya fueron ejecutadas conforme al proyecto y se encuentran en
condiciones de ser recepcionadas y puestas a disposición de los vecinos.
Piquet se mostró “satisfecha” con el resultado de las obras. “Seguimos
implementando la plataforma única, haciendo accesibles las plazas y las
calles del Centro Histórico. Invitamos a vecinos y visitantes a disfrutar de
estos espacios, pudiendo pasear hasta la Puerta de Madrid”, indicó la
alcaldesa. El ámbito de actuación de esta zona es el comprendido al

Noroeste del Casco, desde la Avenida de Madrid, pasando por Puerta de
Madrid y la calle Sandoval y Rojas hasta la calle Santiago. Los trabajos
realizados consistieron en la intervención sobre el pavimento existente,
aceras y viales de asfalto que, una vez terminadas las obras, quedarán
renovados. Por su parte, Alcañiz explicó que se ha podido ejecutar de forma
independiente esta zona del total de la actuación, “ya que se encuentra
separada físicamente del resto de obras que siguen en ejecución, sin
interferir en el desarrollo de las mismas”. El presupuesto total de la obra
de esta segunda fase asciende a más de 6 millones de euros y en este tramo
terminado se han invertido en concreto 1,9 millones de euros. La finalización
de la totalidad de las obras está prevista para abril del próximo año.

El presupuesto total de la obra de esta segunda fase asciende a más de 6 millones de euros y en este tramo terminado se 
han invertido en concreto 1,9 millones de euros. La finalización de la totalidad de las obras está prevista para abril del próximo año.
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El Pleno del Ayuntamiento dio luz verde a la aprobación 

inicial de la propuesta de presupuestos del equipo de Gobierno

El Salón de Plenos del Ayuntamiento de Alcalá de Henares acogió el debate
de las enmiendas presentadas por los grupos de la oposición al Presupuesto
General del Ayuntamiento para el ejercicio 2024 y sacó adelante la aprobación
inicial de los acuerdos previos al Presupuesto General. El concejal de Hacienda
y portavoz del equipo de Gobierno, formado por los grupos Popular y Vox,
Gustavo Severien, comenzó destacando las premisas con las que se realizó
este primer presupuesto “equilibrio financiero, rigor presupuestario,
transparencia y cercanía con los vecinos”. Gustavo Severien, explicó que el
presupuesto presentado destinará 
“70 millones de euros a proyectos de
inversión en la ciudad, entre ellos los
incluidos en el Plan de Inversión Regional
por importe de 11,5 millones de euros
financiados por la Comunidad de Madrid,
por ejemplo el Área de Equipamiento en
El Olivar por 674.815 euros, el
cerramiento de la terraza de Ciudad
Deportiva Espartales por 413.614 euros,
la reforma y ampliación de la calle
Jadraque y Camino de los Afligidos por
259.982 euros, el Centro Socio Deportivo
Ciudad del Aire por 2.799.525 euros, o la
adecuación pabellón Demetrio Lozano por
1.062.926 euros, la renovación de la red de saneamiento de Alcalá de
Henares por importe de 3.179.716 euros , la reforma de la calle Núñez de
Guzmán por importe de 1.693.786 euros, el aparcamiento de Complutum
– Jiménez de Quesada por importe de 1.000.601 euros y la reparación de
fachadas y cubiertas de Daoiz y Velarde, número 28, en un importe de
200.000 euros.” “Además –prosiguió Severien- las inversiones contenidas
en los presupuestos hacen referencia al control de accesos en la Fase II
por importe de 400.000 euros, a la adquisición de una ambulancia para
Protección Civil por importe de 100.000 euros, la reposición e inversión
en edificios de Educación por importe de 400.000 euros, la renovación de
redes de agua y saneamiento por importe de 450.000 euros, la reposición
de aceras y asfaltado por importe de 1,9 millones de euros, la mejora del
alumbrado por importe de 150.000 euros, la renovación de vehículos de
Policía y parque móvil por importe de 200.000 euros, el nuevo Plan
General de Ordenación Urbana por importe de 1,3 millones de euros, el

proyecto Alcalá Río Parques y Zonas Verdes por 1 millón de euros, mejoras
de las dotaciones de ocio saludable en espacios públicos por importe de
500.000 euros, y la Zona de Bajas Emisiones Cardenal Tenorio por importe
de 400.000 euros, estos últimos financiados en su totalidad por la
Comunidad de Madrid”. A esta inversión, según explicó el portavoz y
concejal de Hacienda, hay que añadir las incluidas en las modificaciones de
crédito aprobadas en la Junta de Gobierno, entre las que ha destacado el
Plan de Remodelación de Barrios por importe de 4.990.264,56 millones de

euros, para la mejora el entorno urbano y
la pavimentación de la zona de Lope de
Vega por valor 370.938 euros, también de
la zona de Reyes Católicos y Los Gorriones
por importe de 157.137 euros, así como de
la zona de Nuevo Alcalá Tabla Pintora por
importe de 276.612 euros, la renovación de
la Plaza junto al CEIP Santos Niños por
importe 190.000 euro, el proyecto de
mejora de paisaje urbano e inclusión de
espacio verdes en la Avenida de
Guadalajara por importe de 1.675.000
euros, mejora de la movilidad en la calle
Batalla de Lepanto por importe de 58.689
euros, nuevo paso de peatones en Juan de

Austria con Álvaro de Bazán por 41.310 euros, la mejora de movilidad y
accesibilidad en la acera este del Paseo de Aguadores por importe de 570.287
euros, también en calle Tui por 20.000 euros, Diego Ros y Medrano con la
Rotonda de Alcor por 350.000 euros, así como en Ronda Fiscal con la calle
Duquesa de Medinaceli y calle Gran Canal por importe de 735.287 euros, las
aceras con Ronda Fiscal con alcorque corrido por 250.000 euros, la
iluminación de la calle José María Pereda que incluye aceras y pasos de cebra
en un importe de 115.000 euros, José Chacón por 90.000 euros, la calle
Azucena entre Giner de los Ríos y Paseo de la Alameda en un importe de
90.000 euros y, por último, el Plan de Aparcamientos, dotado con un importe
de 1.500.000 euros. Severien concluyó afirmando que “este equipo de
Gobierno practicará la solvencia como ha hecho desde el primer día,
atento siempre al pulso cotidiano de la ciudad, y sin olvidar los
importantes desafíos que se perfilan en un brillante e ilusionante futuro
con una sonrisa, porque Alcalá vuelve a sonreír”.

El concejal de Hacienda y portavoz del equipo de Gobierno, formado por los grupos Popular 
y Vox, Gustavo Severien, destacó las premisas con las que se realizó este primer presupuesto 

“Equilibrio Financiero, Rigor Presupuestario, Transparencia y Cercanía con los Vecinos”



La alcaldesa de Alcalá de Henares,
Judith Piquet, presidió la Junta de
Gobierno Extraordinaria que aprobó,
a propuesta de la Concejalía de
Hacienda, el Proyecto de Presupuesto
General del Ayuntamiento para el
ejercicio 2024. El concejal de
Hacienda, Gustavo Severien, afirmó
que esta aprobación es el paso
previo a la aprobación definitiva en
Pleno, y es importante porque “los
presupuestos son la herramienta
fundamental de un equipo de
Gobierno y hoy se han establecido
las líneas básicas para poner a
punto la ciudad, ponerla donde
debe estar y atender las demandas
de los vecinos”. 
Los presupuestos ascienden a un
total de 226 millones de euros que
permitirán embellecer la ciudad
“abandonada en los últimos 
8 años”, según Gustavo Severien.
Del montante total, 94 millones se
destina al gasto en personal, que se
aumenta para acometer la normativa
estatal y 20 millones serán para inversiones, que aumentan, así como el
gasto corriente para mejorar los barrios. El gobierno de PP y Vox ha
apostado por estas políticas, “hemos plasmado lo que nos une, de otra
forma –afirmó Severien- continuaríamos con las políticas fallidas del
PSOE. Estas son unas cuentas para resolver los problemas de los
vecinos, no para crearlos. Teníamos unos presupuestos prorrogados,
algo incomprensible, y nosotros esperamos tener presupuestos
anuales”. Los presupuestos proceden en un 60% de los impuestos, tasas
y precios públicos, 135 millones de euros, la segunda fuente son los
Tributos del Estado por importe de 57 millones, 22 millones proceden
de la Comunidad de Madrid y hay otras cuestiones como ingresos de

Concesiones como el Agua, (4,4, millones), enajenación de suelo
(600.000 euros) o préstamos de 6,7 millones para poder hacer frente a
las inversiones, que según Severien son “la cara más visible del
presupuesto” Se iniciarán inversiones por 11,5 millones de euros

financiados por la Comunidad de Madrid, por ejemplo el Área de
Equipamiento en El Olivar por 674.000 euros, el cerramiento de la
terraza de Ciudad Deportiva Espartales por 413.000 euros, la calle
Jadraque por 250.000 euros, el Centro Socio Deportivo Ciudad del Aire
por 2.799.000 euros, o la adecuación pabellón Demetrio Lozano por más
de un millón de euros. Además, Severien detalló que una inversión “muy
valiente” que será la renovación de la red de saneamiento de Alcalá de
Henares. 
“Es el colector de la calle Torrelaguna que llega hasta la Muralla,
evitaremos las inundaciones que vienen de hace años. 
El Equipo de Gobierno anterior asfaltó por allí, pero ahora hay que
levantarlo, el PSOE no invierte en lo que no se ve, pero es
absolutamente necesario. La ciudad se va a abrir en canal, se va a
molestar a los vecinos, pero son obras absolutamente necesarias para
la seguridad de todos. Pido paciencia”.
Además se acometerán otras inversiones muy importantes en Núñez de
Guzmán por 1.693.000 euros, el aparcamiento en Complutum en
Jiménez de Quesada por un millón de euros, la reparación fachada de
Daoiz y Velarde por 200.000 euros, la adquisición de una ambulancia por
100.000 euros, la reposición en centros educativos propiedad del
Ayuntamiento por 400.000 euros, la renovación red de aguas con una
inversión de 450.000 euros, también se renovarán aceras y asfaltado por
1,9 millones de euros, “la ciudad está como si hubiera pasado un
huracán por ella, son acciones de micro urbanismo muy necesarias”,
subrayó el concejal de Hacienda. También el proyecto “Alcalá Río”,
recibirá una inyección de un millón de euros, 1.300.000 euros para el
Plan General, 500.000 euros para invertir en ocio saludable, una
inversión de 400.0000 euros en la calle Cardenal Tenorio financiados por
la Comunidad de Madrid. “Y a todo esto uniremos plan de
remodelación de barrios que aprobará mañana la Junta de Gobierno,
con un nuevo crédito de 6,5 millones para mejorar Ronda Fiscal,
Avenida de Guadalajara y zona de Lope de Vega”, anunció Severien.

La Junta de Gobierno aprobó el Proyecto de Presupuestos 

con 20 millones destinados a la inversión en la ciudad

Los presupuestos proceden en un 60% de los impuestos,
tasas y precios públicos, 135 millones de euros, la

segunda fuente son los Tributos del Estado por importe
de 57 millones, 22 millones proceden de la Comunidad

de Madrid y hay otras cuestiones como ingresos de
Concesiones como el Agua, (4,4, millones), enajenación
de suelo (600.000 euros) o préstamos de 6,7 millones
para poder hacer frente a las inversiones, que según
Severien son “la cara más visible del presupuesto”
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En el primer año de gobierno, Alcalá de Henares experimentó significativos
avances en términos de desarrollo económico y empleo. La Concejalía “ha
desempeñado un papel activo en la ampliación de relaciones con empresas
y en la promoción de la oferta de empleo, lo que ha resultado en una
reducción del desempleo y un crecimiento del tejido empresarial local”,
afirmó el edil Antonio Peñalver.
Reducción del Desempleo En junio de 2023, Alcalá de Henares registraba
10.469 desempleados. Un año después, en junio de 2024, esta cifra se ha
reducido a 9.843 desempleados, lo que coloca al municipio como el tercer
más destacado de la Comunidad de Madrid en reducción del desempleo,
detrás de Fuenlabrada y Parla.
Esta disminución de 626 personas desempleadas representa una reducción
del -6% en un año, superando la media regional de -4,8%. Sin embargo, la
variación en el empleo ha sido diferente según los colectivos:
- El desempleo femenino ha disminuido un -7,1% 
(3.912 mujeres desempleadas, 39,7% del total).
- El desempleo masculino ha disminuido un -4,2% 
(5.931 hombres desempleados, 60,3% del total).
- El desempleo en menores de 25 años ha aumentado un 8,9% 
(+64 desempleados, 7,6% del total).
- El desempleo en mayores de 45 años ha disminuido un -6,5% 
(-395 desempleados, 58,1% del total).
Por sectores, el comportamiento del desempleo ha sido positivo:
- Servicios: disminución del -5,2% (7.217 desempleados, 73,3% del total).
- Industria: disminución del -6,7% (900 desempleados, 9,1% del total).
- Construcción: disminución del -10,2% (797 desempleados, 7,5% del total).
Crecimiento Empresarial El tejido empresarial de Alcalá de Henares mostró
un crecimiento positivo, con un incremento de 71 nuevas empresas en el
último año. De 5.854 empresas registradas en junio de 2023, se ha pasado a
5.925 en junio de 2024, reflejando un crecimiento del 1,21%.
Programas de Formación para el Empleo El programa de formación para el
empleo, impulsado por Alcalá Desarrollo, fue clave en la mejora de la
empleabilidad. Durante el transcurso del año, se han realizado cerca de 30

acciones formativas, beneficiando a aproximadamente 450 ciudadanos
desempleados. Además, desde Alcalá Desarrollo se firmaron convenios con
diversas entidades bancarias, asociaciones de comerciantes y la Fundación
Más Humano. “La finalidad de estos acuerdos es apoyar al comercio local
y reducir la brecha digital, mejorando la empleabilidad y la competitividad
en el mercado laboral”, aseguró el concejal de Desarrollo Económico y
empleo, Antonio Peñalver.
Fomento del Emprendimiento Entre marzo y junio de 2024, se llevaron a cabo
jornadas para emprendedores con la participación de más de 140 alcalaínos.
Estas jornadas, según Peñalver “han ofrecido asesoramiento, formación y
recursos para impulsar nuevas iniciativas empresariales”. “El primer año de
gobierno ha sido marcado por esfuerzos decididos en promover el desarrollo
económico y reducir el desempleo en Alcalá de Henares. La reducción del
número de desempleados, el aumento de empresas registradas, las
numerosas acciones formativas y el fomento del emprendimiento son
indicadores de un balance positivo. Las alianzas estratégicas refuerzan el
compromiso del municipio con el desarrollo y la inclusión digital, sentando
las bases para un futuro prometedor” concluyó Peñalver.

Alcalá de Henares se sitúa como el tercer municipio de la 

Comunidad de Madrid que más reduce el desempleo en el último año 

Antonio Peñalver, concejal de Desarrollo Económico y empleo del Ayuntamiento

La devoción a la Virgen del Carmen en
Alcalá de Henares es una de las tradiciones
religiosas más arraigadas y esperadas por
la comunidad. Esta veneración se
manifiesta de manera especial en la
procesión anual que recorre las calles de la
ciudad, un evento que atrae tanto a los
fieles locales como a numerosos visitantes.
La procesión de la Virgen del Carmen no es
solo una muestra de fe, sino también una
expresión de la rica historia y el patrimonio
cultural de Alcalá. La imagen de la Virgen,
llevada por una cuadrilla de 40 costaleros
comandados por el capataz José Diego Fagundo Espina, avanza
majestuosamente por el centro histórico de la ciudad, creando un ambiente
de recogimiento y solemnidad. Este año, la procesión contará con el
acompañamiento musical de la Asociación Músico Cultural San Sebastián

de Padul, Granada, dirigida por el director
y compositor Víctor Ferrer, cuya música
elevará aún más el espíritu de la
celebración.
La devoción a la Virgen del Carmen en
Alcalá es un símbolo de unidad y
esperanza, un momento en el que la
comunidad se une para rendir homenaje a
su patrona y renovar su fe. La procesión,
con sus momentos destacados como la
petalá en la Calle Imagen y el paso por la
Universidad, es un testimonio vivo de la
ferviente devoción que los alcalaínos

sienten por la Virgen del Carmen.Este evento no solo refuerza los lazos
religiosos, sino que también promueve la cohesión social y cultural, haciendo
de Alcalá de Henares un ejemplo de cómo la tradición y la fe pueden unirse
para enriquecer la vida comunitaria. ¡VIVA LA VIRGEN DEL CARMEN!

La devoción a la Virgen del Carmen recorrerá las calles del centro

histórico este sábado 13 de julio: una Tradición de Fe y Comunidad

Tras el primer año de Gobierno y favoreciendo el crecimiento del Tejido Empresarial

Las cifras reflejan una reducción del 6% en Alcalá, mientras que la media regional se sitúa en el 4,8%



Comenzaron los trabajos para ejecutar el proyecto de
‘Reforma y ampliación de la calle Jadraque y camino de
los Afligidos: Tramo Cruce Jadraque-Afligidos’, en el que
se invertirán 250.000 euros. La concejal de Urbanismo,
Cristina Alcañiz, explicó que se trata de llevar a cabo una

reforma “basada en la
ampliación del ancho de
calle para ganar en la
seguridad de peatones,
ciclistas y vehículos y la
sustitución de la superficie
de la calzada actual de
aglomerado asfaltico, por
una superficie de adoquines
de hormigón con acabado
terroso, apto para vías
pecuarias”. Además, se
adecuarán las transiciones
entre la vía pecuaria
adoquinada (Colada de

Esgaravitas) con las vías pecuarias en terreno natural
(Colada de Villamalea y Descansadero de Esgaravitas),
haciendo una transición suave con zahorra natural.

El concejal de Obras, Antonio Saldaña, visitó las obras que ya
comenzaron en la calle Varsovia, una zona industrial muy transitada de
la ciudad que, sumadas a los trabajos llevados a cabo en la zona del
Camino de los Afligidos, vienen a atender una demanda histórica de
los vecinos que solicitaban una mejora integral de una zona que se
encontraba bastante degradada.
Saldaña afirmó que se trata de una inversión “cercana a los 30.000
euros que se añade a las ya realizadas en Núñez de Guzmán o Puerta
de Madrid y a otras que se desarrollarán durante el verano en otras
zonas como en Teniente Ruiz, que también recibirá una inyección de
30.000 euros, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los
vecinos de la ciudad”. Los trabajos consistieron en una excavación
inicial de la zona con medios mecánicos, posteriormente se realizaron
tareas de humectación y compactación con máquina de rodillo, para
llevar a cabo a continuación el fresado y la imprimación de toda la zona.

El Ayuntamiento de Alcalá invierte más de 30.000 euros 

en la mejora del asfaltado de la Calle Varsovia
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Comenzaron las obras de reforma del tramo entre la calle Jadraque y 

el Camino de los Afligidos que suponen una inversión de 250.000 euros

Antonio Saldaña, concejal de Obras del Ayuntamiento de Alcalá de Henares 

Cristina Alcañiz
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Se reunió el Consejo Asesor de Patrimonio Mundial, donde el concejal de
Patrimonio Vicente Pérez, dará cuenta de las actuaciones aprobadas para
2024 por el Consorcio “Alcalá de Henares Patrimonio de la Humanidad”.
En este 2024 el Consorcio invertirá algo más de 20.000 euros en mejorar
la Casa Consistorial, el Ayuntamiento, en concreto en la restauración de
los solados de madera del claustro y otras estancias.
También se actuará sobre la Casa de los López de la Flor, conocida como
Casa de Socorro, que será objeto de una limpieza, una restauración de su
fachada principal, así como de la consolidación del tejado y la sustitución
de bajantes por valor de más de 48.000 euros. 
Por último, se llevarán a cabo trabajos de restauración de la portada, así
como de lectura de parámetros del resto de la fachada, en el edifico de la
calle Escritorios, 13, por valor de más de 15.000 euros.
El Consorcio Alcalá de Henares Patrimonio de la Humanidad
El Consorcio Alcalá de Henares Patrimonio de la Humanidad fue
constituido en el año 2003 por el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, la
Universidad de Alcalá y la Comunidad de Madrid, como parte de los
compromisos adquiridos por la ciudad tras su declaración como Patrimonio
Mundial, con el fin de coordinar la actuación de estas tres administraciones
en lo relativo a la recuperación del centro histórico complutense.
En términos económicos, entre los años 2004 y 2023, el Consorcio Alcalá

de Henares Patrimonio de la Humanidad ha invertido en el patrimonio de
la ciudad casi siete millones y medio de euros, procedentes de la
subvención nominativa autorizada cada año en su favor por la Consejería
de Cultura de la Comunidad de Madrid. El Consorcio trabaja por y para la
ciudad y ha financiado o cofinanciado numerosas actuaciones de
restauración en edificios y bienes emblemáticos de Alcalá de Henares,
realizando un trabajo y una inversión constante que, repartida entre
palacios, facultades, colegios, yacimientos arqueológicos, piezas valiosas
etc., ha facilitado la rehabilitación o mejora de un buen número de ellos,
redundando en beneficio de la ciudad y su adecuada conservación.

La alcaldesa de Alcalá de Henares, Judith Piquet,
y el concejal de Medio Ambiente, Vicente Pérez,
visitaron la Plaza de Santa Rosa de Lima, ubicada
en el barrio de La Garena junto a la rotonda de
Alfonso XIII, donde se ha llevado a cabo una
actuación frente a las islas de calor, con un
incremento de la vegetación y generación y
potenciación de los corredores verdes de la
ciudad que viene realizando la Concejalía de
Medio Ambiente.
La alcaldesa explicó que las mejoras realizadas
por este equipo de Gobierno consisitió en
“naturalizar un espacio adoquinado, hemos ampliado las zonas verdes
y las praderas, hemos llevado a cabo plantaciones de 40 ejemplares y
hemos convertido este espacio en lugar agradable para el paseo y para
que los vecinos disfruten en el barrio de La Garena porque desde este
nuevo equipo de Gobierno apostamos por los barrios”.
La citada plaza, antes de la actuación, se encontraba densamente
pavimentada provocando un efecto de isla de calor en todo el espacio. El

concejal de Medio Ambiente, explicó que, con
esta actuación “se han eliminado los
pavimentos impermeables creando nuevos
espacios ajardinados, dando como resultado la
mejora de la zona verde, ampliando parterres
mediante unión de antiguos alcorques y con
ello, incrementando la superficie filtrante, la
cobertura verde y el número de árboles en la
plaza”. Las obras de mejora realizadas han
contemplado la naturalización de la plaza y la
eliminación de pavimentos impermeables en el
espacio para la ampliación y creación de zonas

ajardinadas, también la remodelación de la zona pavimentada cercana a la
fuente ornamental y eje central de la plaza. Por último, se han creado
praderas y se ha dotado de instalación de riego automático a los nuevos
espacios y a los árboles existentes en la plaza.
Las obras se están realizando a cargo de las Mejoras del Pliego de Zonas
Verdes con un presupuesto de 73.057,24 euros, por lo que no ha supuesto
un coste adicional para el Ayuntamiento.

El Consorcio Alcalá de Henares Patrimonio de la Humanidad invertirá 

más de 80.000 euros en el mantenimiento de edificios históricos municipales

La alcaldesa de Alcalá de Henares visitó las mejoras llevadas a cabo 

enla Plaza de Santa Rosa de Lima, en el barrio de La Garena

Vicente Pérez,
concejal de Patrimonio 

Se han invertido más de 73.000 euros en una actuación contra las islas de calor y que aumente la vegetación
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La Concejalía de Turismo del Ayuntamiento de Alcalá de Henares
continúa con los procesos de ejecución de los Planes de Sostenibilidad
Turísticas con fondos Next Generation. Todos los planes, a partir del
presentado en el año 2021 han tenido que ser reformulados a la hora
de su ejecución por indicación o bien del Ministerio de Turismo o bien
por la Comunidad de Madrid, atendiendo a las implementaciones del
eje de transición ecológica en gran
parte de las actuaciones. En esta línea,
la Junta de Gobierno Local aprovó los
pliegos de condiciones para el
suministro, por un importe de unos
400.000 euros, de las Islas Climáticas en
la Plaza de los Santos Niños y aledaños,
el último proyecto incluido en estos
planes, y que tiene el objeto de
proteger los espacios del Casco
Histórico más afectados por las altas
temperaturas, teniendo en cuenta que
se pueden trasladar de unos lugares a
otros en previsión de los rigores
climáticos. “Estas modernas Islas
Climáticas son unas estaciones
vegetales, autoestables y movibles
que dotarán de hasta 50 metros de
sombra en aquellos espacios más
despoblados vegetalmente y que
estarán dotados de sensórica para
analizar en todo momento
temperatura, humedad, calidad del
aire y que aseguran una autogestión y eficiencia en el riego. Estas
estaciones climáticas estarán conectadas con el Centro de Turismo
Inteligente”, indicó la primera teniente de alcalde y concejala de
Turismo Isabel Ruiz Maldonado. El presupuesto estimado es de unos
400.000 euros.
Las islas climáticas suponen una solución innovadora bio-inspirada en la
vegetalización para combatir el cambio climático y refrescar el espacio
público. La base estará personalizada con escudo y/o logos recortados

a láser, pintada al horno, respetando el manual de estilo de señalización
turística del Ayuntamiento de Alcalá de Henares aprobado por la
comisión local de Patrimonio histórico de la Comunidad de Madrid. El
elemento tiene que ser autoestable y móvil, sin anclaje al pavimento.
Este elemento debe ser fácilmente movible en caso de necesidad.

Ruiz Maldonado indicó que “este moderno mobiliario urbano, que está
demandado por ciudadanos y turistas, crea unos refugios climáticos
esenciales para crear espacios agradables y se une al mobiliario
inteligente que la concejalía de Turismo está implementando en
Alcalá en los últimos años”.
En este sentido, la concejala señaló que “para nosotros los Planes de

Sostenibilidad Turística son fundamentales. El desarrollo del Turismo
en Alcalá es indispensable para el desarrollo económico de la Ciudad.
Como he dicho en alguna ocasión me sorprendió el estado incipiente
de ejecución de los planes y que todos ellos carecieran de un plan de
mantenimiento de las infraestructuras adquiridas. Nos hemos puesto
manos a la obra y hemos estudiado al detalle todos los desarrollos. Y
hemos tenido que afrontar modificaciones parciales de casi todos los
proyectos, fundamentalmente por todos los requerimientos
medioambientales en relación al etiquetado europeo. En otras
ocasiones porque los proyectos carecían de las autorizaciones
pertinentes en materia del Área de Patrimonio”.
Los Planes de Sostenibilidad Turística El papel de las administraciones
locales en los Planes de Sostenibilidad Turística se ciñe a la ejecución,
teniendo limitado su modificación en todo momento a expensas de las
valoraciones trimestrales o semestrales de los organismos competentes
en la toma de decisiones. 
Y así sucesivamente comienzan a ejecutarse las previsiones iniciales o,
en su caso, las modificaciones pertinentes solicitada por cada una de las
instituciones en las que recae la toma de decisiones.
De esta manera ya se ha licitado la ejecución de la Obra de Reforma de
la Plaza de San Lucas, con la revisión del proyecto solicitada por la
Comunidad de Madrid y el Ministerio de Turismo. Esta obra ya firmó el
contrato con la adjudicataria hace varias semanas. El proyecto de
Gemelos Digitales de los Recursos Turísticos también está contratado y
está en fase de planificación.
Por otra parte, tras los informes relativos a las infraestructuras de la
ciudad, emitido con posterioridad a la presentación en 2022 del
proyecto de reforma del Museo de Esculturas al Aire libre y Eficiencia
Energética de la Muralla, en estos momentos se está procediendo a la
reformulación del proyecto acotando las zonas afectadas, hecho éste
que ya ha sido visado por la Comunidad de Madrid y por la Comisión
de seguimiento con el Ministerio de Turismo.

El Ayuntamiento de Alcalá propone las modernas 

Islas Climáticas en su Plan de Sostenibilidad Turística

“Las islas climáticas
suponen una solución

innovadora bio-inspirada
en la vegetalización 

para combatir el cambio
climático y refrescar 
el espacio público.”

Isabel Ruiz Maldonado, concejala de Turismo del Ayuntamiento

Plaza de Los Santos Niños
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El actor Carlos Hopólito se mostró muy contento de volver al
Teatro Salón Cervantes de Alcalá de Henares donde tantas veces
se ha subido a las tablas como él mismo reconocía. Esta vez, el
actor, al margen de protagonizar la obra Burro –una producción
de la compañía Ay Teatro, con dirección de Yayo Cáceres y
dramaturgia de Álvaro Tato, le tocó recorger el Premio Fuente de
Castalia 2024 del Ayuntamiento de Alcalá de Henares por su vasta
trayectoria tanto en el teatro como en el cine y la televisión. Y
todo, dentro del marco de la XXIII edición del Festival
Iberoamericano Siglo de Oro. Clásicos en Alcalá. Fue la alcaldesa,
Judith Piquet, la encargada de entregarle el galardón tras finalizar
la obra. Tras la representación, tuvo lugar la entrega del galardón.
El Premio Fuente de Castalia es un reconocimiento público a
instituciones y personajes dedicados al teatro clásico que se ha
otorgado recientemente a nombres como la directora de escena,
profesora y dramaturga Laila Ripoll (2023); la compañía de teatro
Ron Lalá (2022); el Festival Internacional Cervantino de
Guanajuato –celebrado anualmente en la ciudad mexicana desde

1953—; Rafael Álvarez “El Brujo” (2020); o el director de cine y teatro Declan
Donnellan (2019). En el acto también estuvieron presentes, entre otros, el edil
de cultura, Santiago Alonso; y la directora artística del Festival, Clara Pérez. El
Premio Fuente de Castalia se concede tradicionalmente en el marco del Festival
Iberoamericano del Siglo de Oro. Clásicos en Alcalá desde 2006, en homenaje
a la leyenda clásica de dicha fuente ubicada en Delfos, que llenaba de
inspiración a los poetas con las propiedades de su agua.

El próximo domingo los vecinos y vecinas de
Alcalá de Henares podrán vivir la final de la
Eurocopa desde su Plaza de Cervantes. El
Ayuntamiento instalará una pantalla de 8 x 4
metros junto a la capilla del Oidor y, además, la
jornada estará amenizada por un Dj.
Desde primera hora de la mañana del domingo
se iniciarán los trabajos de instalación del
escenario en la zona habitual en la que se suelen
colocar los dispositivos para los diferentes
eventos que tiene la ciudad en esta histórica
plaza centro del municipio delante de la capilla del Oidor. El acceso a la plaza
será libre hasta completar el aforo de la misma y antes de evento habrá

actividades de entretenimiento previas al
comienzo del partido, así como proyección de
videos y un DJ que amenizará la previa del
partido con música para todos los públicos.
Para que el evento se celebre con éxito la
Concejalía de Seguridad ha preparado un
dispositivo policial y de protección civil que
velará por la seguridad de todos los asistentes al
evento. También la concejalía de Medio
Ambiente ha preparado un dispositivo de
limpieza urgente para que cuando concluyan las

celebraciones del evento. Además, habrá un refuerzo de cubos y papeleras
El parque de servicios municipal también colaborará en el montaje del evento.

Carlos Hipólito recogió el Premio Fuente de Castalia 2024

dentro del Festival «Clásicos en Alcalá» 2024

La Plaza de Cervantes de Alcalá de Henares acogerá una 

gran pantalla el domingo para ver la final de la Eurocopa

Judith Piquet, fue la encargada de entregarle el galardón al actor Carlos Hipólito
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La Escuela Superior Politécnica de la Universidad de Alcalá de Henares acogió la
convocatoria del primer ejercicio para optar a una de las 17 plazas de Policía Local
ofertadas por el Ayuntamiento de Alcalá de Henares. La concejala de Seguridad, Orlena
de Miguel, destacó la importancia de “avanzar en la consolidación de nuestra Policía
para poder un mejor servicio la Alcalá de Henares”. Este primer ejercicio consistió en
unas pruebas denominadas “culturales”, que constaron de dos cuestionarios, un primer
examen sobre conocimientos generales y un segundo sobre idioma ingles nivel B1. El
Ayuntamiento de Alcalá de Henares aprobó el 21 de abril de 2023 la Oferta de Empleo
Público de la Policía Local, que incluía 17 plazas de la categoría “Cuerpo de Policía
Local”, cuyas bases fueron aprobadas por la Junta de Gobierno del Ayuntamiento el
pasado 8 de septiembre de 2023.El plazo de inscripción se mantuvo abierto del 11 al
31 de octubre y un total de 1357 aspirantes acudieron a la primera prueba.

1357 aspirantes optarán a las 17 plazas de Policía Local 

que oferta el Ayuntamiento de Alcalá de Henares

El Salón de Plenos del Ayuntamiento de Alcalá acogió la recepción del
grupo de niños y niñas saharauis que pasarán el verano en Alcalá gracias
al programa “Vacaciones en Paz”, una iniciativa de la asociación Amigos
del Pueblo Saharaui.  La alcaldesa de Alcalá de Henares, Judith Piquet,
presidió el acto y felicitó a la Asociación por sus 20 años de andadura
durante los cuales cerca de 330 niños y niñas han pasado los veranos en la
ciudad complutense. Piquet, que estuvo acompañada por la concejala de
Participación, Esther de Andrés, y por la presidenta de la Asociación de
amigos del Pueblo Saharaui, Virginia Fernández, anunció que este año “se
ha conseguido duplicar el número de niños participantes en Alcalá,
lográndose la cifra más alta desde el parón provocado por la pandemia
en 2020. Este éxito es, sin duda, -afirmó- un testimonio de nuestra

capacidad de recuperación y de nuestra determinación para seguir
adelante a pesar de todas las adversidades. Estoy segura de que va a
ser una experiencia inolvidable para los niños y también para las familias
de acogida, dando continuidad a un programa que desde hace más de
dos décadas reparte bienestar, alegría y esperanza”. 
Además del programa Vacaciones en Paz, la asociación lleva a cabo
diversos proyectos, como la ayuda alimentaria en colegios y el envío de
medicamentos al dispensario en Aaiun-Dchera.  Cada uno de estos
esfuerzos refleja el espíritu solidario que define a nuestra Ciudad. Para
concluir la alcaldesa agradeció a los voluntarios, familias y amigos de la
asociación “su continuo apoyo y dedicación que reflejan el espíritu
solidario que define a nuestra Ciudad”.

Alcalá recibió a los niños saharauis del programa “Vacaciones en Paz”

que pasarán el verano acogidos por familias complutenses
El Salón de Plenos del Ayuntamiento de Alcalá acogió la recepción del grupo de niños y niñas saharauis que pasarán el 
verano en Alcalá gracias al programa “Vacaciones en Paz”, una iniciativa de la asociación Amigos del Pueblo Saharaui. 
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La Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Alcalá de Henares aprobó
las Bases de participación del Mercado Cervantino 2024, que tendrá lugar del
8 al 13 de octubre de 2024. Las bases están dirigidas a las personas
empadronadas en el municipio de Alcalá de Henares o que dispongan de un
establecimiento en el mismo, de manera que se favorece la participación en
el Mercado del comercio local.  La participación puede hacerse a través de
tres categorías diferentes: artesanos, alimentos previamente elaborados y
restauración.  Las solicitudes se podrán presentar hasta el 30 de julio de 2024,
a través de la sede electrónica del Ayuntamiento de Alcalá de Henares o en

los registros del Ayuntamiento y Juntas Municipales de Distrito, según los
dispuesto en la Ley 39/2015, de 1 de octubre, de Procedimiento
Administrativo Común de las Administraciones Públicas.  La documentación
necesaria para participar en el proceso de selección es la siguiente:
- Solicitud de participación debidamente cumplimentada y firmada
aceptando la normativa del Mercado. - DNI/CIF del solicitante. 
- Fotografía en formato PDF del puesto o parada que va a instalar en
esta edición.  - Anexos debidamente cumplimentados y firmados (tanto la
solicitud como los anexos están disponibles en la web municipal)
El número máximo de paradas municipales que pueden desarrollar su
actividad en el Mercado Cervantino 2024 son 65 (12 restauración, 35
artesanos y 18 de productos previamente elaborados).  

Aprobadas las bases de participación del comercio 

alcalaíno en el Mercado Cervantino 2024 

B

CADA VEZ QUE AHORRAS AGUA, LLUEVE UN POQUITO
Llueves cuando te duchas rápido, cuando cierras el grifo al enjabonar o al lavarte los dientes, 
cuando llenas al máximo la lavadora y el lavavajillas, cuando reutilizas el agua para regar...

¿LLOVEMOS 
JUNTOS?
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La Escuela Municipal de Adultos del Ayuntamiento de
Alcalá de Henares es un centro municipal de
enseñanza totalmente gratuita al que tiene acceso
toda la ciudadanía. El pasado curso, un total de 1.207
alumnos, de entre 18 y 90 años cursaron estudios,
siendo la media de edad de 65 años. El plazo de
matrícula comenzará el 2 de septiembre. Pueden
consultarse las instrucciones en el siguiente enlace:
https://educacion.ayto-alcaladehenares.es/escuela-
municipal-de-adultos-ema/
La concejala de Educación, Lola López, destacó que
“el abanico de enseñanzas de la EMA es muy amplio
y este año, además, incluimos novedades como el
nivel III de francés, un nivel superior de la enseñanza
abierta de Historia del Arte y un Seminario de Salud
que cuenta con la colaboración de la Unidad de
Promoción de la Salud de nuestro Ayuntamiento”.
Oferta educativa de la EMA
Formación Básica: -Enseñanzas Iniciales. Nivel I:
Técnicas básicas de lectura, escritura y cálculo.
-Enseñanzas Iniciales. Nivel II: Consolidación de

conocimientos. - Educación Secundaria. Tras cursarla
se obtendrá el título de Graduado en Educación
Secundaria Obligatoria. 
Curso de preparación para las Pruebas Libres de
Graduado en Educación Secundaria. 
Español para extranjeros: - Nivel Inicial.  - Nivel Avanzado.
Enseñanzas para el Desarrollo Personal y la
Participación y Enseñanzas Abiertas. 
Formación Informática: - Informática: niveles I, II y III.
- Conocimiento de Idioma: - Inglés: niveles I, II y III.
- Francés: niveles I, II y (NOVEDAD) III.
Enseñanzas Abiertas: - Aprendizaje basado en
Juegos. - Cine a través de sus Géneros. 
- Cine y Literatura. - De la mano de Cervantes. 
- Escribir y Calcular. - Educación Medio Ambiental. 
- Hatha Yoga y Meditación. 
- Historia de las Civilizaciones de Europa y América 
- Historia de las Civilizaciones de África y Asia.
- Historia del Arte: niveles I y (Novedad) II
- Historia del Siglo XX. - Jugando con las Líneas.
- La España de los Borbones. - La Magia de la

Literatura. - La Senda de las Palabras. - Mejora de la
Atención y la Memoria. - Nutrición y Salud.
- Paseando por la Historia de España. - Pintura en tela.
- Taller Matemático. - Tertulias Literarias Dialógicas.
Seminarios: (NOVEDAD) Escuela de Salud; realizado
gracias a la coordinación con la Unidad de Promoción
de Salud de la Concejalía de Salud.
Alcalá, Patrimonio de la Humanidad (1º, 2º y 3º);
realizados en colaboración con la Concejalía de
Turismo del Ayuntamiento de Alcalá de Henares.

La Escuela Municipal de Adultos amplía 
su oferta formativa de cara al próximo curso

Todo ello en un acto que se ha celebrado en el 'Salón de Plenos' del
Ayuntamiento y que ha contado también con la presencia de la concejala
de Juventud Pilar Cruz, otros miembros de la Corporación Municipal, así

como otras personalidades del mundo de la educación, representantes
de los centros educativos participantes y familiares que han acompañado
a los premiados en su gran día.

La concejala de Educación, Lola López presidió, junto a la Directora de 

la Fundación General de la Universidad de Alcalá, María Teresa del Val, 

la entrega de los 'Premios Quevedos-Dos' de humor gráfico



La Concejalía de Medio Ambiente y Limpieza puso en marcha hace un año un
sistema pionero en la ciudad de limpieza intensiva de todas las paradas de
contenedores de Alcalá. El concejal de Medio Ambiente, Vicente Pérez, explicó
que los contenedores son “el primer contacto de los vecinos con el sistema
de recogida de residuos y tenían que estar limpios y en perfecto estado para
aumentar la calidad de vida de nuestros vecinos”. La ciudad cuenta con un
total de 700 paradas de contenedores y, desde hace un año, se trabaja a un ritmo
intenso de limpieza que alcanza los 70 contenedores diarios. Ya se ha realizado
una primera limpieza de la totalidad de paradas y se comienza de nuevo para
mantener todos los contendores en perfecto estado. 
Los baldeos se llevan a cabo con un vehículo hidrolimpiador de alta presión

manejado por dos operarios y se realizan con jabón odorizante y desinfectante.
Pérez ha detallado que estas limpiezas son “una iniciativa puesta en marcha
por el equipo de Gobierno de Judith Piquet en colaboración con la empresa
prestataria del servicio, Valoriza, con el objetivo de mejorar la imagen de la
ciudad y el servicio de recogida de residuos de Alcalá”.  
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Medio Ambiente y Limpieza someten a un baldeo

intensivo a las 700 paradas de contenedores de Alcalá

Un proyecto que acercó al alumnado a la importancia de llevar una
alimentación saludable. Para ello, alumnos del Grado Superior de
Dietética del 'IES Antonio Machado' acudieron al colegio a compartir sus
aprendizajes con los niños. Por su parte, los alumnos y profesores crearon
un huerto para poder experimentar y conocer de primera mano el proceso
de cultivo, y cuyas verduras y hortalizas fueron donadas a la 'Casa de
Acogida Juan Pablo II' para personas sin hogar.

La concejala de Participación Ciudadana y Distritos, Esther de Andrés, 

acompañó al alumnado del 'CEIP Ernest Hemingway' en la clausura 

del proyecto 'ECOESCUELA', que apostaron por la metodología ApS 

Ya se ha realizado una primera limpieza de la totalidad
de paradas y se comienza de nuevo para mantener

todos los contendores en perfecto estado. 
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Encuentro con los vecinos de “Espartales Unidos” para tomar medidas que mejoren la convivencia en el barrio

La Policía Local vigila diariamente el barrio y se han instalado alarmas volumétricas y puertas de seguridad para evitar ocupaciones

Con motivo del '150º Aniversario de Cruz Roja Española en Alcalá de Henares', los concejales
del Equipo de Gobierno Isabel Ruiz, Antonio Saldaña y Esther de Andrés se reunieron con
miembros de Cruz Roja Corredor del Henares Norte para avanzar en los detalles de lo que
será la rotonda que llevará su nombre, ubicada en la Avenida Miguel de Unamuno.

Cruz Roja Corredor del Henares Norte

tendrá una rotonda en Alcala de Henares

con motivo de su 150º Aniversario

La teniente de alcaldesa, Isabel Ruiz,
acompañada por la concejal de
Urbanismo y Vivienda, Cristina Alcañiz,
el concejal del distrito IV, Antonio
Saldaña, la concejala de Seguridad,
Orlena de Miguel, y la concejala de
Participación, Esther de Andrés,
mantuvieron una reunión con la
Asociación de Vecinos “Espartales
Unidos”, con el objetivo de informarles
de las medidas que se habían puesto en
marcha y de las que están previstas a
corto plazo para mejorar su convivencia.
Los concejales informaron a los vecinos
de que la Policía hace vigilancia diaria en estas zonas, en concreto se realiza
una visita por la mañana, dos por la noche y, en función de la carga de
trabajo de la jornada, se efectúa otra visita por la tarde, con el objetivo de
vigilar las viviendas vacías para que no se vuelvan a ocupar, para ello
cuentan con alarmas volumétricas. En lo que se refiere a la reparación de
viviendas, la EMV realizó diversos trabajos y labores de mantenimiento en
los últimos meses para mejorar las condiciones de las viviendas y las áreas
comunes. Entre las acciones más destacadas se encuentran el arreglo de
ascensores, la recuperación de iluminación exterior, la revisión de calderas,
el desalojo y retirada de enseres, la reparación de fugas de agua en grupo
de presión y radiadores, así como la instalación de puertas de seguridad y
de elementos de protección como verjas para evitar ocupaciones y de
alarmas volumétricas. En la reunión se abordó un tema concreto que
preocupaba mucho a los vecinos. Se trataba de las puertas de portales que
faltan. Los concejales explicaron que se solicitó presupuesto a finales de

abril para las puertas de los portales de
las calles Leopoldo Alas Clarín y José
María Gabriel y Galán. Se ha decidido
dar prioridad al portal de José María
Gabriel y Galán porque ya no hay
viviendas ocupadas ilegalmente.
Además, en esa misma dirección,
tampoco hay puerta de salida del portal
al patio trasero y puerta del cuarto de
basuras, y se ha solicitado presupuesto
de ambas puertas también. El pasado 5
de junio se encargaron estas tres
puertas y se prevé la instalación de la
puerta del cuarto de basuras para

finales del presente mes de julio; y las otras dos puertas para el mes de
septiembre junto con la instalación de telefonillos nuevos. 
La EMV continúa trabajando para atender cualquier necesidad de
mantenimiento o reparación con la mayor celeridad posible. No obstante,
hay que destacar que, debido al vandalismo, estas actuaciones de
mantenimiento duran muy poco. Además, con el fin de adecuar las
viviendas y dejarlas en un estado óptimo de habitabilidad, recientemente
ha sido aprobado el inicio del expediente para la contratación de la “Obras
de rehabilitación y conservación de las viviendas de titularidad municipal y
la contratación del servicio de consultoría y asistencia técnica para
redacción de las memorias valoradas, control de la ejecución de las obras
y coordinación de seguridad y salud de las mismas”, por un valor de
136.000 euros anuales, IVA incluido. Con estas obras se pretende poder
realizar un mantenimiento efectivo en las viviendas, dejarlas en buenas
condiciones y poder ofrecerlas como vivienda social.

El Ayuntamiento de Alcalá invertirá 136.000 euros en 

la rehabilitación de las viviendas municipales de Espartales

Concierto de los 
“Clásicos en Verano”

El concejal de Fiestas y Tradiciones Populares,
Antonio Saldaña, y la concejal de Família, Infancia y
Juventud, Pilar Cruz, asistieron al concierto gratuito
de los ‘Clásicos en Verano’, de la mano de la Joven
Orquesta de Cámara y Coro de la Guildford & Royal
Grammar High Schools (Reino Unido), organizado por
la Concejalía de Fiestas y Tradiciones Populares con
la colaboración de 'Juventudes Musicales' de Alcalá.

La EMV continúa trabajando para atender cualquier necesidad de
mantenimiento o reparación con la mayor celeridad posible. 



El grupo municipal del PP denunció la nueva ocurrencia
presupuestaria del partido socialista: propone regar de
subvenciones a los clubes deportivos quitando dinero del

contrato programa de autobuses de Alcalá de Henares
con el Consorcio de Transportes.

La ocurrencia del partido socialista, que ya fue tumbada por la
intervención general del Ayuntamiento, por ser una aberración
presupuestaria y por estar fuera de la ley, está siendo comunicada por

carta por el concejal Alberto Blázquez aun a sabiendas de que está
engañando a los clubes y de que es materialmente imposible que se
lleve a cabo, según pudo saber el PP. La portavoz adjunta del PP
Orlena de Miguel criticó la demagogia de Blázquez prometiendo algo
que por ley no se puede cumplir y además que a él no se le ocurrió
hacer cuando era concejal de Gobierno porque sabía que era ilegal.
“Hemos descubierto que, nuestro querido concejal el señor

Blázquez tiene muchas cosas en común con su jefe Pedro Sánchez.
Entre ellas, el gusto por las cartas a la ciudadanía”, dijo la portavoz
adjunta del PP. 
Además, “se está dedicando a enviar cartas a todos los clubes
deportivos prometiéndoles unas subvenciones millonarias, que no
daban cuando él estaba en el gobierno, pero lo más interesante es
que es a costa de la movilidad de los alcalaínos”. 
De Miguel señaló que “lo quiere hacer con el dinero que se paga el
servicio de autobuses de Alcalá. Esa “buena idea” no se le ocurrió

cuando estaba él en el gobierno, pero sí cuando estamos en el
gobierno el partido popular y Vox”.
Esta ocurrencia demagógica de Blázquez ya fue informada
“desfavorablemente” por la intervención del Ayuntamiento de Alcalá
porque “podría suponer motivo de impugnación del presupuesto”
ya que supondría “no cubrir el déficit provisional de 2024 y la

liquidación de 2022 comunicado por el Consorcio Regional de
Transportes”. El PP lleva denunciado varios días la falta de rigor del
partido socialista que presentó una enmienda a la totalidad plagada
de inconsistencias técnicas y de errores de trazo grueso que van
contra la ley de estabilidad presupuestaria de 2012 del Gobierno de
España y contra los acuerdos que ellos mismos aprobaron en el Pleno
de septiembre de 2019 sobre el fondo de contingencia del
Ayuntamiento. Este revolcón de la intervención municipal al 
Sr Rodríguez Palacios no es más que el colofón al ridículo que ya se
hizo la semana pasada donde se presentó una enmienda en el que se
hablaba de poner en marcha proyectos que su propio equipo de
Gobierno no puso en marcha en ocho años.

Van contra la ley de estabilidad presupuestaria de 2012 del Gobierno de España y contra los acuerdos que 
ellos mismos aprobaron en el Pleno de septiembre de 2019 sobre el fondo de contingencia del Ayuntamiento

La portavoz adjunta del PP denunció que el edil
socialista Alberto Blázquez promete subvenciones
contrarias a la ley de estabilidad presupuestaria

Quiere usar el dinero que se aporta al Consorcio para el
servicio de autobuses que une Alcalá con Madrid para

hacer demagogia a costa de la movilidad de los alcalaínos

Esta ocurrencia demagógica de Blázquez ya fue
informada “desfavorablemente” por la intervención
del Ayuntamiento de Alcalá porque “podría suponer

motivo de impugnación del presupuesto”

Esta ocurrencia demagógica de Blázquez ya fue
informada “desfavorablemente” por la intervención
del Ayuntamiento de Alcalá porque “podría suponer

motivo de impugnación del presupuesto”

El PP denuncia la “estrambótica” propuesta del PSOE: 
dejar sin autobús Alcalá de Henares para dar subvenciones a los clubes deportivos

“El Sr Blázquez se está dedicando a enviar cartas a 

todos los clubes deportivos prometiéndoles unas

subvenciones millonarias, que no daban cuando él 

estaba en el gobierno, pero lo más interesante es que 

es a costa de la movilidad de los alcalaínos”. 
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Orlena de Miguel, portavoz adjunta del Partido Popular de Alcalá de Henares 



El grupo municipal VOX Alcalá de Henares
anunció sus propuestas para la aprobación de un
presupuesto para 2024, reflejando su
compromiso con los ciudadanos de Alcalá de
Henares. Este presupuesto se centra en la

reducción de partidas a los grupos políticos, el apoyo a las
familias, la seguridad y el desarrollo local, logrando
importantes avances en varias áreas clave:
1. Reducción del 50% en las subvenciones a sindicatos y
patronal: VOX apuesta por la eficiencia y la responsabilidad en
la gestión de los recursos públicos, priorizando las necesidades
directas de los vecinos.
2. Reducción del 20% en subvenciones a los grupos políticos
municipales: El portavoz local, Víctor Acosta, afirmaba que
"promovemos un uso más racional y justo de los fondos
públicos, asegurando que se destinen a proyectos que
beneficien a toda la comunidad y no a los chiringuitos políticos".
3. Eliminación de subvenciones para cooperación
internacional:  El partido local busca enfocar los recursos en las
necesidades locales, asegurando que los fondos se utilicen
"para mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos",
según Acosta.
4. Ayudas a la maternidad para la defensa de la vida: VOX reafirma
su compromiso con la familia y la vida, ofreciendo apoyo directo a las
madres para fomentar la natalidad y el bienestar de los más pequeños.
5. Reducción del 35% de importes dedicados a acciones, políticas y
talleres de igualdad
6. Nuevas becas escolares a la excelencia: VOX fomenta la excelencia
académica con nuevas becas que premian el esfuerzo y el rendimiento
de los estudiantes.
7. Nueva ambulancia para Protección Civil: VOX propone una mejora
en la capacidad de respuesta en emergencias con la incorporación de
una nueva ambulancia para Protección Civil.
8. Incorporación de nuevos efectivos a la Policía Local: los ediles
locales de VOX Alcalá, proponen aumentar la seguridad en la ciudad
con la incorporación de más efectivos a la Policía Local.

9. Nuevas ayudas escolares para familias numerosas: VOX apoya a las
familias numerosas con nuevas ayudas escolares, para de esta manera,
“poder facilitar el acceso a la educación y aliviando la carga económica”
comentaba Víctor Acosta
10. Nuevo proyecto en Turismo para fomentar el conocimiento de la
Historia de España: VOX impulsa el turismo local con proyectos que
destacan la rica historia y patrimonio de la ciudad, atrayendo visitantes
y generando beneficios económicos.
11. Nuevos proyectos de mejora urbanística para los barrios más
desfavorecidos de la ciudad.
"Desde VOX, agradecemos el apoyo de todos los vecinos y
reafirmamos nuestro compromiso con una gestión transparente,
eficiente y centrada en las verdaderas necesidades de nuestra
comunidad. Continuaremos trabajando para construir una Alcalá de
Henares próspera, segura y con futuro", afirmó Víctor Acosta.
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VOX reduce la subvención a los partidos políticos locales, 

los talleres de igualdad y concede nuevas ayudas escolares

El programa Otra Forma de Moverte se marchó de vacaciones y lo hizó con una entretenida jornada de clausura que contó con la presencia de la concejal de
Familia, Infancia y Juventud Pilar Cruz. Todo ello en un día cargado de diversión con fiestas de la espuma y del agua, hinchables para toda la familia y Dj en vivo.

Otra Forma de Moverte celebró su jornada de clausura
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Los socialistas complutenses defendieron cinco mociones en
los respectivos Plenos de Distrito que dieron comienzo en
cada una de las Juntas Municipales.
DISTRITO I En el Distrito I, los socialistas defendieron una

moción en la que solicitaron el apoyo del pleno para que el equipo de
Gobierno de VOX y PP “acometa la reforma integral de las calles Doctora
de Alcalá, Eras de San Isidro y Manuel Azaña”. Desde las filas socialistas
recordaron que, en la pasada legislatura, el equipo de Gobierno de Javier
Rodríguez Palacios “encargó la redacción de un proyecto integral de
actuación denominado “remodelación del eje 8 para mejora de la
accesibilidad, movilidad y pavimentación entre vía complutense y la calle
Pedro Sarmiento de Gamboa” que incluía actuaciones que mejoraban

algunas de las calles de este distrito: Doctora de Alcalá, Eras de San Isidro
y Manuel Azaña. Un proyecto, que, nos tememos, fueron guardado en un
cajón parte del actual equipo de Gobierno”, señalaron.
DISTRITO II En relación al Distrito II, los socialistas abordaron las precarias
condiciones en las que se encuentra la calle Simancas y su entorno. “Situada
entre las calles San Asturio Serrano y Hernán Cortés y paralela a las calles
Travesía de San Asturio y Ramiro II, encontramos esta calle peatonal, hoy
en un lamentable estado de abandono con alcorques vacíos, diferentes
parches realizados y escasa iluminación”. Por ello, los socialistas solicitaron
que “el gobierno municipal adecúe y mejore la calle Simancas, dotándola
además de un mobiliario urbano adecuado, con nuevos elementos de
jardinería, reponiendo los alcorques vacíos e instalando una fuente
ornamental”.
DISTRITO III El estado de las instalaciones también fue abordado por los
socialistas, en este caso en el Distrito III, donde defendieron una moción
para solicitar “la sustitución de la valla que circunda la pista deportiva
situada en la calle Eduardo Pascual y Cuellar, de nuestro Distrito, por una
nueva”. En este sentido, desde el PSOE recordaron que “esta pista se
encuentra visiblemente deteriorada, suponiendo un peligro para todos
los niños y niñas que en ella juegan, así como para los demás vecinos y
vecinas del barrio. Después de más de un año de gobierno de coalición
de Partido Popular y Vox vemos cómo la preocupación que decían tener
por el Distrito III, era impostada, por lo que llevaremos esta situación al
Pleno del Distrito”. 
DISTRITO IV En relación al Distrito IV los socialistas propusieron una
“reforma integral de la calle José María Pereda, situada en el barrio de
El Ensanche”, para lo que instarán al equipo de Gobierno a desarrollar este
proyecto “que podría ser financiado por el Ayuntamiento de Alcalá de
Henares por medio del presupuesto o modificación presupuestaria
municipal, o bien por medio del Programa de Inversión Regional de la
Comunidad de Madrid para el periodo 2022-2026, o bien por medio de

fondos europeos”. Desde las filas socialistas recordaron que “estamos ante
una calle que necesita una reforma integral que mejore su accesibilidad,
movilidad y pavimentación que dé continuidad a la desarrollada en la
pasada legislatura por el gobierno de Javier Rodríguez Palacios en la
Avenida de la Alcarria”.
DISTRITO V Por último, en el Distrito V los socialistas abordaron la situación
de las calles Cuenca y Cáceres y solicitaron que se inste al equipo de
Gobierno municipal para “acometer su reforma integral”. 
En este punto, los socialistas destacaron que “tanto la calle Cuenca, que
es la más larga y distribuye la movilidad en todo el barrio, como la calle
Cáceres, que también es una arteria importante del mismo, presentan
un preocupante estado, por lo que es necesario acometer una
rehabilitación integral. Durante los años de gobierno del Partido
Socialista, con Javier Rodríguez Palacios como alcalde, se han acometido
numerosas actuaciones en las arterias principales del distrito para
mejorar la movilidad en el mismo y que deben ser continuadas con
actuaciones en la zona, en este caso en las calles mencionadas”.

La bandera arcoíris tampoco lució este año en el balcón del Ayuntamiento
de Alcalá de Henares, una decisión política que iniciaba el pasado año
coincidiendo con la entrada en el gobierno municipal de Judith Piquet
(PP) como alcaldesa, gracias a su pacto con VOX, a pesar de que el PSOE
fue la fuerza más votada en nuestra ciudad.
Desde las filas socialistas recordaron que la bandera LGTBI “representa a
todos los vecinos y vecinas de la ciudad, ya que es una bandera
inclusiva en la cual todas las personas se pueden sentir representadas”.
En este punto, los socialistas recordaron que “a lo largo de los años
vemos como se colocan otras banderas relacionadas con festividades
religiosas, con las peñas festivas de nuestra ciudad o por el día de la
paz, algo que compartimos, y que hicimos también durante nuestros
años al frente del Ayuntamiento; por eso denunciamos que, por
segundo año, los colores arcoriris no estén en nuestro Consistorio
como respuesta a una decisión política que obedece a una exigencia
de VOX, anunciada públicamente a la alcaldesa, Judith Piquet, a modo
de advertencia”.
FALTA DE INTERÉS Y POCO “ORGULLO" Los socialistas lamentaron
además “el nulo interés del equipo de Gobierno por difundir las
actividades programadas, que como consecuencia están teniendo una
escasa acogida en la ciudad debido a la falta de publicidad y el titubeo
a la hora de reivindicar y celebrar el orgullo en nuestra ciudad”. En este
sentido, los socialistas recordaron que “en la plaza Cervantes pudimos
escuchar a un gran Antonio Ponce, artista alcalaíno, que realizó un
reivindicativo discurso el cual pudieron escuchar pocas personas
debido a la falta de visibilidad que se le está dando a las actividades
programas. Y es que esta está siendo la tónica general, debido a la
falta de colaboración con el tejido asociativo y los diversos colectivos,
así como la descoordinación habitual entre concejalías, se puede ver
como el orgullo ya ha pasado a un plano intrascendental para la ciudad
tal y como se proponía el equipo de gobierno”. 
Por todo ello, los socialistas anunció que “vamos a seguir peleando y
denunciando esta situación para no dar ni un pasó atrás en la defensa
de los derechos del colectivo LGTBI+, para alzar la voz y recordar a
quienes lucharon y ya no están e ir de la mano de los movimientos
sociales que reivindiquen una Alcalá plural, diversa y abierta”. 

Los socialistas defendieron en los Plenos de Distrito cinco propuestas

para “Mejorar el Día a Día” de nuestros vecinos y vecinas en sus barrios 

Enrique Nogués. 

El Orgullo se sacó fuera del centro de

Alcalá tras las exigencias públicas de VOX
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Los socialistas complutenses
exigieron a la alcaldesa, Judith
Piquet, respuestas y
explicaciones públicas y

urgentes después de que el eldiario.es
publicara un trabajo de investigación
periodística en el que se señalaba que el
número 2 de Piquet, Jorge de la Peña,
Secretario General del PP de Alcalá y actual
Director de Educación Concertada, Becas y
Ayudas al Estudio del Gobierno de Isabel
Díaz Ayuso, podría haber incurrido en un
ilícito penal, al presuntamente, trocear
contratos y sortear, de este modo, las
normas de contratación (noticia completa
disponible en: https://www.eldiario.es/madrid/alto-cargo-ayuso-participo-
construccion-centro-fp-pagado-facturas-troceadas_1_11473594.html) 
Desde las filas socialistas complutenses lamentaron que “la señora Piquet
siga con su estrategia del avestruz, agachando la cabeza y escondiéndose

de unas informaciones que requieren
explicaciones claras y urgentes por su
parte”. 
Desde el PSOE complutense señalaron en
este sentido que “urgen respuestas y
sobran silencios cómplices. Los datos
publicados son tremendamente graves,
y señalan, además, al secretario General
del PP de Alcalá y número 2 de Piquet,
que sigue, dos días después, dando la
callada por respuesta. 
Lamentablemente -añadieron- tal y
como hemos señalado ya, el
desgobierno de la señora Piquet nos
retrotrae en el fondo y en las formas a

los años más oscuros del bartolismo en Alcalá, unos años que han
pasado a la historia como una de las épocas más grises de la ciudad,
copando portadas y titulares por hechos que, como este, no aportan
nada bueno a la imagen de nuestra ciudad, sino todo contrario”.

El PSOE exigió a Judith Piquet “explicaciones públicas y urgentes” 

tras las informaciones periodísticas que denuncian que su 

número 2 podría haber incurrido presuntamente en un Ilícito Penal

Nuevos episodios de robos y actos vandálicos en las piscinas 

del Parque O´Donnell y en la Ciudad Deportiva El Juncal

Siete meses después de que
desde el Grupo Socialista se
denunciara la ausencia de
vigilancia nocturna en las

ciudades deportivas de El Val, Juncal y
Complejo Deportivo de Espartales como
consecuencia de la nefasta y caótica
gestión del equipo de Gobierno VOX-PP,
con Judith Piquet al frente, dejando
caducar el contrato vigente hasta
entonces, la inseguridad, el vandalismo y los robos se han convertido,
lamentablemente, en algo habitual en las dependencias municipales. 
Si hace apenas un mes las máquinas expendedoras de la Ciudad Deportiva
Municipal de El Val eran saqueadas, esta semana ha sido turno para las
Piscinas del Parque O´Donnell y la Ciudad Deportiva de El Juncal.
ROBOS Y VANDALISMO EN LAS PISCINAS DEL O´DONNELL Y EN LA
CIUDAD DEPORTIVA EL JUNCAL Según pudo saber el Grupo Socialista,
se están produciendo nuevos episodios de robos y vandalismo como
consecuencia de la ya denunciada ausencia de vigilancia nocturna, siendo
las piscinas del Parque O´Donnell uno de los espacios que han sufrido estos
actos, con robo de ordenadores, así como  del dinero asignado para el
cambio, entradas y bonos de piscina; unos hechos que habrían sido ya
denunciados. A los robos denunciados en las piscinas del O´Donnell hay que
sumar, además, los actos de vandalismo registrados en la Ciudad Deportiva

de El Juncal, donde diversas personas han
entrado las pasadas noches y vaciado los
extintores en la piscina cubierta, lanzando,
además, los extintores vacíos a la  piscina
de verano y saqueando a su vez el
botiquín.
UNA GESTIÓN LAMENTABLE QUE
SUFREN Y PAGAN LOS VECINOS
Desde las filas socialistas denunciaron que
“lo que estamos viviendo no tiene

precedentes”, y lamentaron a su vez que la alcaldesa, Judith Piquet, siga
“ausente del día a día de nuestra ciudad, sumida en una estrategia
lamentable de insulto permanente contra todo aquel que no opine como
ella y dejando a nuestra ciudad en un preocupante desgobierno que ya
sufren entidades deportivas, asociaciones y vecinos de Alcalá”. Desde el
Grupo Socialista exigieron a Piquet que se tomen “medidas inmediatas
para solventar una situación lamentable. Alcalá sigue sin orden y sin ley
ante la falta de vigilancia nocturna en las instalaciones deportivas
municipales; llevamos meses denunciando esta situación que ha
propiciado ya robos de cable de cobre, saqueo de las máquinas
expendedoras de El Val, actos de vandalismo… es vergonzoso que siete
meses después la situación siga igual y que estos hechos se hayan
convertido en algo habitual mientras la señora Piquet sigue ausente tras
un año en blanco de desgobierno”, señalaron.

Los socialistas alcalaínos denuncian como “la caótica gestión” de VOX y PP está derivando en una situación lamentable donde la
inseguridad, el vandalismo y los robos en las instalaciones deportivas municipales se han convertido ya en algo habitual

Días después de las graves noticias publicadas por eldiario.es y que atañen a su número 2, 
la alcaldesa de Alcalá de Henares sigue guardando un preocupante y vergonzoso silencio
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Los integrantes de la Peña Madridista Alcalaína
celebraron en su local una cena para los socios y
socias donde celebraron los títulos conseguidos
durante esta temporada como han sido la
Supercopa de España, la Liga y la Copa de Europa.

Alcalá de Henares acogerá este sábado día 13 la 4ª etapa
de la Vuelta a la Comunidad de Madrid Sub-23, que
comienza este 10 de julio y finaliza el día 14. La Vuelta a la
Comunidad de Madrid 2024 recorrerá 511 kilómetros, con
una contrarreloj por equipos inicial en Valdemorillo, una
etapa con tramos de sterrato en Chinchón y dos jornadas de
alta montaña en Buitrago de Lozoya y Robledo de Chavela,
así como una etapa “rompepiernas” entre Paracuellos de
Jarama y Alcalá de Henares. Regresa Paracuellos de Jarama
como salida de la 4ª etapa de la Vuelta a Madrid sub-23. Será
la jornada más larga con 143 kilómetros camino de Alcalá
de Henares. Los corredores harán un bucle inicial para
ascender hasta Paracuellos de Jarama (3ª categoría, km21)
y se dirigirán después al este para ascender Villalbilla (3ª
categoría, km 52’3) y, más tarde, en dos ocasiones Loranca
de Tajuña (3ª categoría, km75 y 98). Tras disputar la Meta
Volante de Nuevo Baztán (km119’2), los corredores
descenderán el Gurugú a toda velocidad para vivir un bonito
final en el Centro Histórico de Alcalá de Henares. En esta
Vuelta Ciclista de la Comunidad de Madrid de la Categoría

sub23, la máxima categoría dentro del ámbito amateur, es la carrera más
emblemática de la región, y en ella participan 24 equipos, 6 de ellos
internacionales y 168 ciclistas. La concejala de Deportes Lola López destacó
durante la presentación que “la Vuelta a Madrid se ha convertido en toda
una referencia para el ciclismo español al dar cita a las grandes promesas
de la bicicleta en España, pues participan las escuadras filiales de todos
los grandes equipos profesionales de nuestro país. Es un lujo, por tanto,
poder tener entre nosotros a los que muy pronto se convertirán en los
grandes protagonistas del ciclismo español y puede que también del
pelotón internacional”. Asimismo, señaló que “nuestra ciudad, Patrimonio
de la Humanidad, van a volver a dar un encanto y una identidad
especiales a la prueba, a la vez que se promociona un legado histórico y
cultural que no solo forma parte del acervo alcalaíno, sino que es un
tesoro de toda la Comunidad de Madrid para España y el mundo”.

La Peña Madridista Alcalaina celebró los títulos conseguidos en esta temporada 

Alcalá acoge la cuarta etapa de la Vuelta a la Comunidad de Madrid Sub-23
En esta Vuelta Ciclista de la Comunidad de Madrid de la Categoría sub23, la máxima categoría dentro del ámbito amateur,

es la carrera más emblemática de la región, y en ella participan 24 equipos, 6 de ellos internacionales y 168 ciclistas



La alcaldesa Judith Piquet y los concejales Víctor Manuel Acosta y Lola López
estuvieron entre las personalidades encargadas de poner el broche de
oro a la Madcup 2024 con la entrega de trofeos en todas y cada una de
las categorías de la MadCup. Desde el Ayuntamiento de Alcalá de

Finalizó con gran éxito de participación la Madcup 2024
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Henares, Alcalá es Deporte dieron la enhorabuena a todos los equipos
participantes y familias que pudieron disfrutar de nuestra ciudad y del
fútbol en un torneo de récord y con una brillante organización.





El Festival Iberoamericano del Siglo de Oro. Clásicos en Alcalá –organizado
por la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de Alcalá de Henares– pliega
sus alas tras batir récord de público y llenar durante casi cuatro semanas de
teatro, música y danza el centro de la ciudad cervantina. En total,
aproximadamente 19.000 personas han disfrutado de la XXIII de Clásicos en
Alcalá celebrada del 14 de junio al 7 de julio de 2024.  Cerca de 9.000
personas han llenado las salas de los diferentes espectáculos del certamen,
disfrutando de las mejores y más recientes propuestas de las artes escénicas
actuales. La cifra supone un aumento del 20% de público en sala respecto a
la edición anterior.  Además, las 20 representaciones a pie de calle han reunido
a más de 10.000 espectadores en ubicaciones
referenciales de la ciudad como las plazas de
Cervantes y Santos Niños o la calle Libreros. A su vez,
el photocall corpóreo estrenado en la presente
edición bajo el lema ‘Vuelan los Clásicos’ ha sido un
punto de encuentro referente para asistentes y
participantes del festival, situado en la emblemática
plaza de Cervantes.
Por último, en esta edición se ha conseguido un
récord en la audiencia digital, doblando el tráfico web
del año anterior con más 24 mil usuarios y 115 mil
páginas vistas.  En palabras del concejal de Cultura
del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Santiago Alonso, "Clásicos en Alcalá
ha batido este año todos los récords de público, tanto en sala como en
espectáculos de calle, en una edición que ha doblado su programación y
que consolida el Festival como la propuesta teatral de referencia en la
Comunidad de Madrid, dando apertura a los festivales de verano”.
Tras los buenos datos de audiencia registrados en la presente edición, la
directora artística Clara Pérez –que ha debutado en el cargo este año– encara
la edición de 2025 con emoción y añade lo siguiente: “Estoy muy contenta
de la respuesta del público a nuestro programa. En la próxima edición,
tenemos como objetivo consolidar aún más el teatro de calle con especial
atención al público joven y familiar, además de ofrecer propuestas de altura
que emocionen al espectador fiel amante del teatro, que se divierte, se
emociona y tiene curiosidad por ver cómo conseguimos superarnos”.
Premio Fuente de Castalia 2024 
El pasado sábado 6 de julio se otorgó el Premio Fuente de Castalia 2024 al
actor Carlos Hipólito por su vasta trayectoria tanto en el teatro como en el

cine y la televisión nacional. Hipólito ha sido el protagonista del espectáculo
Burro producido por Ay Teatro, con dirección de Yayo Cáceres y dramaturgia
de Álvaro Tato. La representación ha contado con dos pases en el marco de
la XXIII edición de Clásicos en Alcalá, que han tenido lugar este último fin de
semana.  El reconocimiento fue entregado por la alcaldesa del Ayuntamiento
de Alcalá de Henares Judith Piquet; el Concejal de Cultura del Ayuntamiento
de Alcalá de Henares, Santiago Alonso y la Directora Artística de Clásicos en
Alcalá, Clara Pérez tras finalizar la función.  Hipólito, tras recibir el galardón
por su trayectoria, su contribución y su amor por el teatro clásico, recordó a
los grandes directores con los que tuvo la oportunidad de trabajar, como Pilar

Miró, Adolfo Marsillach y Miguel Narros, además de
agradecer la dirección actual de Yayo Cáceres en
Burro junto a Álvaro Tato y Emilia Yagüe: “Ellos tres
me han regalado la posibilidad de volver a explorar el
género a través de este vehículo maravilloso y me han
hecho este regalazo que es Burro, una obra en la que
interpreto a un personaje que me conmueve cada día
de una forma que ustedes no podrían comprender”,
declaró el actor tras recibir el premio.  El Premio
Fuente de Castalia es un reconocimiento público a
instituciones y personajes dedicados al teatro clásico
y se concede tradicionalmente en el marco del

Festival Iberoamericano del Siglo de Oro. Clásicos en Alcalá desde 2006, en
homenaje a la leyenda clásica de dicha fuente ubicada en Delfos, que llenaba
de inspiración a los poetas con las propiedades de su agua.  El catálogo de
esta edición ha incluido más de 90 espectáculos, llevados a cabo por más de
75 compañías teatrales con artistas procedentes de países como Colombia,
Uruguay, Chile, Argentina, México, Cuba, Venezuela, Nicaragua o Estados
Unidos, además de España. Además, la visibilización del folklore ha jugado
un papel muy importante en esta edición, con danzas y pasacalles propios de
Perú, Bolivia y diferentes zonas de España.  Este 2024 Clásicos en Alcalá ha
apostado por 26 estrenos, de los cuales 20 fueron absolutos e iniciaron su
temporada en el festival. Entre ellos, han destacado por llenar los teatros
Desobediente María de Marianella Morena y Euroescena, El Alcalde de
Zalamea de José Luis Alonso de Santos y GG Producciones, Elecciones y
Divorcios de Abel González Melo y Fundación Teatro de la Abadía, el recital
poético musical de la mano de Fernando Cayo y la Banda Sinfónica
Complutense, Coplas a la muerte de su padre, de Jorge Manrique. 
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El Club de Rugby Alcalá se proclamó campeón del 1er Torneo Rugby siete Ciudades Patrimonio de la Humanidad llevando el nombre de Alcalá de Henares a lo más alto del podium

El Club de Rugby Alcalá se proclamó campeón del 

1er Torneo Rugby “Siete Ciudades Patrimonio de la Humanidad” 

El Festival Iberoamericano del Siglo de Oro. Clásicos en Alcalá 

duplica las cifras de asistencia y aumenta un 30% el público en salas
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El fotoperiodismo documental del italiano 

Mauro Curti se alzó con el Premio 

Ciudad de Alcalá de Fotografía 2024

La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Alcalá de Henares informó de que ya se ha
fallado el Premio Ciudad de Alcalá en su modalidad de Fotografía y ha resultado ganador
del mismo Mauro Curti, con su serie “Riturné”, modalidad “Fotoperiodismo documental”.
La citada serie está compuesta por un total de 11 fotografías del fotógrafo italiano.
Además, se dio cuenta de los dos finalistas que han sido Carlos Alba, por la serie “Midnight
Sun” de la modalidad “Conceptual” y Manolo Espaliú, por la serie “Welcome to the Paradise
(Pardis, Iran)” de la modalidad “Paisaje y Patrimonio”.
En total se recibieron 132 trabajos, repartidos entre las 3 modalidades: Conceptual, 55
propuestas, Fotoperiodismo documental, con 49 trabajos y Paisaje y Patrimonio, con 28.
El jurado, cuya decisión fue por unanimidad, estuvo formado por: Vicente Fraga, ganador
de la edición 2023, Rosa Ureta, gestora cultural especialista en Fotografía y CEO de La Juan
Gallery de Madrid y Natalia Garcés, fotógrafa y Directora del Aula de Fotografía de la FGUA.

La Asociación Corazones Sanos del Henares llevó a cabo
su ya tradicional Camino de Santiago, culminación anual
de todas esas Marchas Cardiosaludables que llevan a cabo
todos los domingos del año por el entorno y los municipios
cercanos a nuestra ciudad, siendo este el sexto camino
que realizan, partiendo este año de Sarria (Lugo) para
llegar a Santiago, después de que los cien participantes

de esta edición, recorrieran alrededor de 120 kms. en
total. Como ya es casi una costumbre, la Asociación fue
recibida por las autoridades locales en los principales
municipios de su recorrido, culminando en Santiago de
Compostela, en donde un año más fueron recibidos por
su Alcaldesa y otros miembros de la Corporación
Municipal. En cuanto al apoyo y representación de nuestro
Ayuntamiento, fueron acompañados más de la mitad del
recorrido por la Concejala del PSOE, Dña. Blanca Ibarra,
incorporándose para hacer con ellos la última etapa, el
Concejal de Salud, D. Teófilo Lozano. Un año más,
Corazones Sanos del Henares, además de divulgar ese
mensaje de mantener unos hábitos saludables, llevó la
imagen de nuestra ciudad por los diferentes pueblos y
aldeas por donde ha pasado en su recorrido por Galicia.

Camino de Santiago 2024 
Corazones Sanos del Henares

El Orfeón Complutense inauguró el 

I Festival de Música “Isabel de Prota”, de Loeches
En un marco incomparable, con el Monasterio de la Inmaculada Concepción de Loeches como
telón de fondo, el coro y la orquesta de cámara del Orfeón Complutense inauguraron, el
pasado sábado 6 de julio, el I Festival de Música “Isabel de Prota”, acompañados por
Valentyna Naida al piano y las solistas Idoris Duarte (soprano) y Paola Leguizamón (mezzo).
Todos ellos dirigidos por Conchi Díaz Leal. En esta ocasión, el Orfeón interpretó dos de las
obras más representativas de Antonio Vivaldi: Dixit Dominus RV 595, obra religiosa que el
Orfeón Complutense ha incorporado este año a su repertorio, y el Gloria RV 589, la más
conocida y popular del compositor veneciano, obra cuya partitura estuvo perdida durante
doscientos años, y que ha sido
interpretada por el Orfeón en
numerosas ocasiones. El concierto fue
muy apreciado por los asistentes, que
arroparon con sus aplausos a la entidad
alcalaína en esta noche tan especial. El
Festival lleva el nombre de Isabel de
Prota, nacida en 1854, y considerada
una de las mejores compositoras de música religiosa de nuestro país, muy vinculada a la Villa
de Loeches y a la Casa de Alba. Su padre, Alejandro Prota y Boasi, era el apoderado general
del XV duque de Alba, y su madre, Emilia Carmena y Monaldi, fue pintora de cámara de la
reina Isabel II. Desde niña, Isabel de Prota sintió una unión afectiva y espiritual con la
Comunidad dominica que vivía en el monasterio de la Inmaculada Concepción de Loeches,
hasta el punto de regalarles sus primeras obras para órgano. Este concierto supone el broche
de oro de una temporada plagada de grandes éxitos, entre los que destacan el Carmina
Burana de Carl Orff, en el Teatro Monumental de Madrid (octubre 2023), el concierto de
Navidad “Barockers”, en la Catedral Magistral de Alcalá de Henares (diciembre 2023), el
Requiem de Bruckner (marzo 2024), en la Iglesia de Santa María la Mayor, de Alcalá de
Henares, la Novena Sinfonía de Ludwig Van Beethoven, cantada en español, en el Auditorio
de Valladolid, (abril 2024) y en el Auditorio Nacional de Madrid (mayo 2024), o el Carmina
Burana obra en la que el Orfeón Complutense unió sus voces a las del Coro Asociación
Cultural Admanum, el Orfeón Carlos III, el Coro Infantil Perezdin (Ucrania) y Coro de Niños de
la Inmaculada Concepción, acompañados por la Orquesta de la Asociación Cultural Admanum
(22 de junio), en el Teatro Auditorio de San Lorenzo de El Escorial.
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Y no es que lo diga este modesto cronista, es que el público asistente así lo
proclamaba con sus aplausos durante la representación del espectáculo, al
finalizar ésta y especialmente cuando en el vestíbulo del auditorio se
despedían del elenco de TIA, manifestándoles su gratitud por tan divertido
montaje y la interpretación idónea y ajustada de los dieciséis representantes,
amén de sus eficaces técnicos. Dentro de la programación del Festival
Iberoamericano del Siglo de Oro Clásicos en Alcalá, Teatro Independiente
Alcalaíno representó, los días 15 y 16 de
junio de 2024, en el auditorio del
Centro Cultural Gilitos, LO QUE EL
QUIJOTE NO CUENTA de Luis Alonso
y Atilano, dirigido por Luis Alonso. El
espectáculo está compuesto por ocho
piezas que, como dice su introductora,
Paula Torrens, se inspiran en un
cartapacio con textos de Cide Hamete
Benengeli en los que el propio
Cervantes se inspiró para escribir su
Quijote, pero, no se sabe por qué
razón, Cervantes no llegó a utilizar.
Así, las ocho piezas, con sus
presentaciones respectivas y su
despedida final, son: El molino, El
tributo, Los rebuznos, Zarabanda, Las
bodas de Camacho, El busto parlante,
Los locos y Las mozas del Toboso. Los
intérpretes por orden de aparición
fueron: Paula Torrens, Begoña González, Javier Blasco, Luis Alonso, Carmela
Tena, Carlangas, Marta de la Peña, Sebastián Sánchez, Chus López, Andrea
Salamanca, Marisa Jíménez, Francisco Piris, Lucía García, Germán Picazo,
Mónika Salazar y Ana Alcolado. Y como técnicos: Mónika Salazar, Germán
Picazo y Paco Varela. Pero no nos olvidemos de que, tanto a la entrada de

los cómicos a este improvisado patio de comedias, como lo atestiguaba su
decorado (diseño de Luis Alonso, inspirado en el patio del Hospitalillo de
Antezana), como el  final de la representación, fueron amenizadas con la
canción Por la calle cantando y bailando de Luis Alonso. Fuera de programa,
y mientras iba saliendo el público,  sonó una estimulante versión punk-pop
de la antedicha canción, realizada por Germán Picazo en colaboración con IA
“Suno” Asistieron al estreno los concejales: Santiago Alonso (Cultura),

Antonio Saldaña (Fiestas y Tradiciones Populares) y María Aranguren. Y
también Clara Pérez, Directora del Festival. Todos ellos apoyando con su
presencia el trabajo, y disfrutando, según expresaron, de este nuevo montaje
de TIA, que este mismo año cumple su cuadragésimo quinto aniversario.

Texto: Azpilicueta / Fotos: Baldo e Isabel Álvarez

“Lo que el Quijote no cuenta” nuevo éxito de TIA

El espectáculo estuvo compuesto por ocho piezas que, como dice su introductora, Paula Torrens, 
se inspiran en un cartapacio con textos de Cide Hamete Benengeli en los que el propio Cervantes se

inspiró para escribir su Quijote, pero, no se sabe por qué razón, Cervantes no llegó a utilizar.
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Abierta la exposición “Diosas: Mitos y Leyendas' Pink Necro

Abrió sus puertas en Santa María La Rica la exposición de
PhotoEspaña ‘TA-RA. GALES 2013-2022’, de Sebastián Bruno

Se inauguró en Alcalá de Henares la exposición de PhotoEspaña ‘TA-RA.
GALES 2013-2022’, de Sebastián Bruno, que se podrá ver hasta el 1 de
septiembre en el Antiguo Hospital de Santa María La Rica. 
El acto contó con la presencia del concejal de Cultura, Santiago Alonso,
así como del autor de la muestra, la directora de PhotoEspaña, María
Santoyo, el director insular de Cultura dell Consell de Mallorca, Guillem
Guinard, o la Consejera – Sección Cultural y de Educación de la Embajada
de la República Argentina ante el Reino de España, Cecilia Meirovich,
entre otros. El concejal de Cultura Santiago Alonso explicó que 
“en esta ocasión el honor es doble al tratarse del prestigioso festival
internacional de fotografía PhotoEspaña. Nuestra ciudad puede
presumir sin duda de tener un fuerte vínculo con el mundo de la
fotografía contando con grandes profesionales de esta forma de
expresión artístico así con un público deseosos de disfrutarla. 
La exposición contará con una actividad paralela que se desarrollará
durante este fin de semana, consistente en un taller de fotografía en
Santa María la Rica y en nuestras calles, donde una quincena de
aficionados podrán aprender diversas técnicas para captar la realidad
social de nuestro municipio”.
Las 39 fotografías monocromáticas que conforman esta exposición son
el relato de una década de vida en el Reino Unido, en concreto en el País
de Gales. La experiencia que describe Sebastián Bruno (Bueno Aires,
1989) en su obra es una mezcla de extrañeza y familiaridad, marcada por
acontecimientos sociopolíticos históricos y actuales, como son las políticas
de austeridad aplicadas durante doce años, la desindustrialización, el
Brexit y la crisis económica. Se trata de un recorrido por personajes,
terrenos y texturas que conforman el tejido cotidiano del lugar, el cual revela
una interpretación alternativa y abierta de un país en proceso de cambio. Un
trabajo documental impregnado tanto de ficción como de evidencia, que
reconoce la naturaleza compleja y fracturada de la identidad en Gales y en el
mundo de hoy. Proyecto ganador del Premio Mallorca de Fotografía
Contemporánea 2022, el jurado valoró su inserción en el discurso de la fotografía
contemporánea, así como la exploración que lleva a cabo de un territorio
europeo, con la intención de indagar en lo más íntimo de las personas que lo
habitan. Con unas imágenes tan originales como clásicas, Bruno describe la

sociedad actual de Gales mediante el retrato, género fotográfico por
antonomasia, para captar el instante en que la máscara social tapa al individuo,
en un juego irónico, mordaz y tierno a la vez.
Destacan, en el joven autor hispano-argentino, la coherencia visual en un
proyecto de largo recorrido en el tiempo y su firme voluntad de expresarse a
través del lenguaje de la fotografía, en la búsqueda de un estilo propio sin
concesión a las modas. Horarios: Antiguo Hospital de Santa María la Rica / Sala
Antonio López. Calle Santa María la Rica, 3. Horario: martes a sábados de 11 a
14 y de 18 a 20 h. Domingos de 11 a 14. Lunes cerrado. Entrada libre.

La exposición se podrá ver hasta el 1 de septiembre en el Antiguo Hospital de Santa María La Rica 

La exposición permanecerá abierta hasta el 26 de julio de 2024 en la Galería Casa de la Juventud – Centro FIA. Un acercamiento a las Diosas y sus atributos a
lo largo del globo. Mitos y leyendas que dan forma a sus imágenes, mostrando una femineidad que va mutando a lo largo de los siglos ... Tazama zaidi



El pasado 28 de mayo enviamos a la
alcaldesa de Alcalá la carta que a
continuación reproducimos sobre el

peligro de incendio en la Isla del
Colegio. Como no hemos recibido contestación
y tampoco hemos visto que se hayan tomado
medidas al respecto, les enviamos a ustedes
copia de dicha carta por si estiman de interés su
publicación.
Señora Alcaldesa: Se puede apreciar, dando un
paseo por la Isla del Colegio, la cantidad de
hierba alta que ha crecido debido a las lluvias de
esta primavera (le adjuntamos una foto por si no
han pasado por allí), y el peligro de incendio que
conlleva cuando se seque, lo que va a ocurrir muy
pronto, y que puede causarlo una colilla mal
apagada. Si nos fijamos un poco, podemos ver
decenas de colillas en el camino, como se ve en
la otra foto de muestra (las que estén entre la
hierba no las vemos). Es posible que todas las

colillas hayan sido apagadas antes de tirarlas,
pero… ¿y si se les olvida apagar alguna y la tiran
hacia la hierba seca o el viento la mueve allí?
Hasta ahora no ha habido peligro, porque la
hierba estaba verde, pero ya ha empezado a
secarse y mejor será prevenir que curar. Desde
esta asociación vecinal solicitamos a usted que
ponga los medios más eficaces para prevenir ese
peligro. Como, por ejemplo, segar un espacio a
ambos lados del camino, así como colocar en
varios postes de madera que hay cada cien
metros, un cartelito indicando que, por favor, no
fumen cuando estén paseando por ese espacio
extraordinario de vegetación y biodiversidad que
tenemos en la Isla. Solo son sugerencias: puede
que otros medios sean más eficaces, pero
póngalos sin demora. La vegetación que hay en
la Isla en estos momentos, dentro de muy pocos
días será fácil combustible, porque los calores
fuertes están asomando y pronto llegarán. Con

la cantidad de este combustible que hay hoy en
la Isla, el incendio sería pavoroso. Los incendios
en un espacio como este son fáciles de
producirse, pero muy difíciles de apagar.

Hemos visto un vídeo, creemos que promocional del
Ayuntamiento, en el que el concejal de obras, en plena
obra, anuncia que “se está invirtiendo más de 30.000 € en

la mejora del asfaltado de la Calle Varsovia, que viene a
atender una demanda histórica de los vecinos, que solicitaban una
mejora integral de una calle bastante degradada”.
En estas declaraciones hay dos afirmaciones ciertas: que es una calle
bastante degrada (nosotros la llamaríamos un camino) y que es una
demanda histórica de los vecinos, como se puede comprobar en las
diferentes actas de los plenos de la Junta Municipal del Distrito V de
los años 2016 (en dos sesiones), 2021 y 2022, donde solicitaban una
mejora integral… pero de toda la
calle. Para conocimiento general, la
calle Varsovia, situada entre la Vía
Complutense y el Camino de
Afligidos (es perpendicular a ambas),
tiene una longitud aproximada de
350 m. y atraviesa de norte a sur un
polígono industrial con gran afluencia
de tráfico de coches, camiones y
góndolas. ¿Qué se ha hecho en esta
pomposa “operación asfaltado”?
Pues eso: asfaltar, pero no toda la
calle sino aproximadamente 125 m.
En las fotos se aprecia que han
asfaltado solo hasta la torreta
eléctrica, y además la calle sigue
careciendo de una acera
mínimamente en condiciones para el
tránsito de peatones, como también se puede apreciar. Esto no lo
explica el concejal. Y entonces ¿donde está la mejora integral
solicitada por los vecinos? La señalización también es insuficiente,
pues no han colocado ningún indicador de dirección hacia el centro
comercial, como pudimos comprobar cuando en unos minutos varios
coches pararon para preguntarnos por ella.
En fin, lo que se ha asfaltado es un mero parche que no tiene que ver
con lo que se viene solicitando: una verdadera urbanización integral
de la calle, que sigue pendiente y deseamos que rehabiliten cuanto
antes, finalizando el asfaltado de toda la calle, creando nuevas aceras
y arreglando las pocas que existen, señalando aparcamientos y pasos
de peatones con una iluminación suficiente.
Solo entonces podremos creer que se ha atendido una demanda
histórica de los vecinos, como se jacta el concejal.

Por si es de su interés, les envío el texto y foto que hemos remitido
a la alcaldesa de Alcalá de Henares en relación con las obras de
iluminación de la colada de Lavapellejos, en dicha localidad.

Estimada señora Alcaldesa:
Hemos observado últimamente que se están haciendo obras para la instalación
de farolas en la colada de Lavapellejos.
Esta colada (9)[1] es una de las 13 vías pecuarias que tiene ocupadas el casco
urbano alcalaíno. Tiene una longitud de 7.500 m. y anchura variable, según
datos del Ayuntamiento de Alcalá de Henares.
Su recorrido va desde la entrada a la Isla del Colegio, la más cercana al parque
de la Juventud; enlaza con la colada Eras de San Isidro (8); cruza la vereda del
Puente de Zulema a Camarma (4);
cruza el arroyo Camarmilla; desde
este punto va paralela al río Henares,
margen derecha, cruzando el río
Torote y enlazando con la cañada del
Torote (12); termina enlazando con la
cañada de Castil de Lobos (13); frente
a los términos de Torres de la
Alameda y San Fernando de Henares,
estos en la margen izquierda del río
Henares. No hemos apreciado ningún
cartel anunciando la obra de
iluminación[2]. Como bien sabemos,
las Vías Pecuarias son espacios
públicos, es decir de todos los
españoles, según dice la Ley 3/1995, de 23 de marzo, de Vías Pecuarias.
Leemos textualmente:
Artículo 2. Naturaleza jurídica de las vías pecuarias.
Las vías pecuarias son bienes de dominio público de las Comunidades
Autónomas y, en consecuencia, inalineables (que no se pueden enajenar),
imprescriptibles (que no pueden prescribir), e inembargables (que no pueden
ser objeto de embargo).
En este caso, como en las otras que ha ocupado el casco urbano, según
nuestra interpretación de la Ley esta no se está respetando. Iluminar un
espacio con numerosos árboles, sabiendo que es una Vía Pecuaria, cuando la
Ronda del Henares, que ocupa parte de dicha vía, tiene ya demasiada
iluminación que molesta a las aves que podrían criar en esa arboleda, no nos
parece una acción acertada por parte del Gobierno Municipal.
Es por lo que solicitamos que suspendan dicha instalación, y con ello
demuestren que es verdad que este equipo de gobierno quiere colaborar
favoreciendo el medioambiente, en contra del cambio climático.
Le informamos de que remitimos este mismo escrito a los medios de
comunicación para su publicación. Reciba un cordial saludo.
Junta Directiva de la Asociación Vecinal "El Val" Fernando Gomecello (Presidente)

Calle Varsovia: Asfaltada “Un Poquito”
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Comunicado vecinal en conjunto de la Plataforma Vivienda Pub́lica de Espartales y el Colectivo Vecinal Espartales Unidos:

Llevamos muchos anõs
trabajando para que esta zona
de Espartales Sur, Alcala ́ de

Henares, funcione baśicamente
bien, desde que en el anõ 2000 llegamos las
primeras familias a estas viviendas sociales de la
Comunidad de Madrid, Agencia Social de
Vivienda y EMV/Ayuntamiento de Alcala ́ de
Henares. Una de las solicitudes maś demandadas
histoŕicamente, viene siendo que trabajen a pie de
comunidades y mancomunidades trabajadoras
sociales e integradoras de acercamiento vecinal,

ya que por las caracteriśticas peculiares de los
adjudicatarios en alquiler social de dichas viviendas
asi ́ lo requiere. Otra problemat́ica ha venido
siendo las ocupaciones ilegales y no entendemos
por que ́hay numerosas viviendas vaciás que no se
adjudican, esperando que alguien se cuele en
ellas. Todo esto genera en el vecindario,
inestabilidad social, crisis nerviosas de vecinas y
vecinos, provocado por incertidumbre, amenazas
y miedo, a causa de unos pocos inadaptados
sociales que se dedican al robo y la extorsioń de
los vecinos y vecinas colindantes. El vandalismo de
unos pocos merma lo recaudado en las cuotas de
mes de comunidad de tanto arreglar desperfectos,
produciendo un desgaste econoḿico continuo de
los pocos recursos con los que cuentan estas
comunidades. 
La gestioń de administracioń y de las cuotas de las
comunidades de la EMV/Ayuntamiento son
gestionadas por esta Empresa Municipal de la
Vivienda y por el Ayuntamiento y los vecinos y
vecinas se quejan de que pagan las cuotas de mes
y no ven ninguna mejora en sus comunidades, e
incluso carecen de los servicios baśicos. Por lo que
piden los vecinos y vecinas al ayuntamiento y EMV
que se les haga una junta de vecinos anual por
portal y rindan cuentas de ingresos y gastos.
Tambień senãlar que inquilinos de viviendas de
EMV tienen que abonar el IBI al Ayuntamiento.
Otro agravante es, que la EMV, en determinadas
comunidades donde hay propietarios e inquilinos,

muchas veces no esta ́pagando las deudas que
tiene con la comunidad, con el consiguiente
desembolso de doble cuota de dinero que tienen

que aportar estos vecinos y vecinas. Por otro lado,
debemos senãlar que tanto la Comunidad de
Madrid como el Ayuntamiento han realizado
algunas actuaciones de mejoras e intentos de
poner orden en ciertas mancomunidades,
cargadas de personas conflictivas, pero sin
resultados efectivos. Es por lo que una vez maś,
damos la voz de alerta a los responsables de este
Ayuntamiento y les hemos enviado correos, hace
maś de 20 diás, tanto al Presidente de la Junta del
Distrito IV, Antonio Saldanã, como a la Concejala
de Vivienda y Vicepresidenta de este Distrito,
Cristina Alcanĩz, solicitando una reunioń y
adjuntando un documento amplio de algunas

necesidades y desperfectos de estas
comunidades, como por ejemplo:
- Cables de toma tierra robados maś de dos veces
en las mismas comunidades, las companĩás de
seguros ya se niegan a reponerlos. - Puertas de
portales robadas y vendidas a la chatarra. -
Garajes inundados de agua junto a los enganches

y peligro de incendio de bloques enteros. -
Humedades en portales y garajes. - Enganches
ilegales a los servicios generales del agua y luz,
que generan gastos al resto de vecinos y vecinas
que pagan en sus recibos de luz y de agua de la
mancomunidad. - Buzones reventados. 
- Cuartos de servicios elećtricos ocupados por
enseres que impiden el acceso a los tećnicos de
las companĩás mov́iles. - Zonas comunes sin

iluminacioń y llenas de suciedad. - Paredes de las
zonas comunes llenas de pintadas. - Desperfectos
en los tejados de algunas comunidades. - Tuberiás
de agua robadas y que han dejado en maś de una
ocasioń a todo un bloque de 150 pisos sin agua.
- Robos en el interior de vehićulos en las zonas
de aparcamiento de superficie y calles prox́imas.
De momento este equipo de gobierno ignora
estas demandas vecinales, y no nos han
contestado a nuestros correos. Es muy importante
que estos vecinos y vecinas de las viviendas
pub́licas cuenten con un interlocutor que atienda
sus reclamaciones, puesto que llevan anõs
reclamando estos desperfectos y nadie les da
ninguna solucioń. Preguntamos desde aqui.́..
¿dońde esta ́la preocupacioń de la senõra Judit
Piquet por solucionar estos temas una vez que se
ha sentado en el silloń de alcaldesa?

Años de abandono en las viviendas públicas de Espartales Sur
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